
DIABETE VETERINARIO? 

TE LO SPIEGANO SUGAR & SPIKE! 
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MSD Animal Health Srl 
Via Fratelli Cervi snc
Centro Direzionale Milano Due
Palazzo Canova
20090 Segrate (MI) – Italia
Tel: 02.516861

PER CRESCERE INSIEME
I servizi creati da MSD Animal Health
per il costante supporto al Medico Veterinario
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Prima di tutto:  

COS’È IL DIABETE?

Il diabete mellito è una malattia caratterizzata da un aumento dei 
livelli di zucchero (glucosio) nel sangue, causato da una carenza di 
insulina, un ormone prodotto dal pancreas.

Il glucosio è uno zucchero prodotto dalla digestione degli alimenti 
che viene utilizzato dalle cellule dell’organismo per la produzione di 
energia.

Quando la quantità di insulina prodotta è insufficiente, il glucosio 
si accumula nel sangue e le cellule dell’organismo non possono 
utilizzarlo per produrre l’energia necessaria alle loro funzioni vitali.



Il diabete mellito del cane e del gatto è uguale a quello dell’uomo?

Sotto alcuni aspetti sono paragonabili. Il trattamento, la terapia e i 
sistemi di monitoraggio utilizzati dal Veterinario sono simili a quelli 
usati nell’uomo.

Quanto è frequente il diabete nel cane e nel nel gatto?

Si stima che il diabete colpisca da 1 soggetto su 500 fino a 1 su 
100, ma molti esperti ritengono che l’incidenza della malattia sia in 
aumento.

Il diabete può causare altri problemi di salute?

Sì. Cani e gatti diabetici, se non curati, possono sviluppare gravi 
complicazioni causate dai persistenti elevati livelli di zucchero nel 
sangue.

Nel cane è molto frequente la cataratta, una progressiva 
opacizzazione del cristallino che può provocare la cecità.

Nel gatto una complicazione comune è la debolezza degli arti 
posteriori, dovuta a un danneggiamento dei nervi.

Una diagnosi precoce è fondamentale per prevenire 
l’insorgenza di tutte queste complicazioni.

IL DIABETE può colpire anche  

CANE e GATTO!



Il diabete può influenzare l’aspettativa di vita del cane e del 
gatto?

Con una diagnosi precoce, un’adeguata terapia e il continuo 
monitoraggio, cani e gatti diabetici possono avere la stessa 
aspettativa di vita dei non diabetici.

Quali sono i fattori di rischio del diabete?

Il diabete viene diagnosticato a qualsiasi età, indipendentemente dal 
sesso o dalla razza.

Tuttavia esistono dei fattori che ne aumentano il rischio.

Fattori di rischio per il cane:

•	Obesità 

•	Età avanzata (cani di mezza età e anziani)

•	Mancata sterilizzazione delle cagne

•	Fattori genetici

Alcune razze:

•	Samoiedo

•	Yorkshire Terrier

•	Schnauzer nano

•	Beagle

•	Barbone

•	Doberman Pinscher

•	Setter Inglese

•	Golden Retriever

•	Labrador



Fattori di rischio per il gatto:

•	Obesità 

•	Stile di vita domestico (scarsa attività fisica)

•	Età avanzata (gatti anziani)

•	Sesso maschile (castrato)

•	Fattori genetici

•	Alcune malattie come l’infiammazione cronica del pancreas e 
l’ipertiroidismo (aumentata produzione di ormoni tiroidei).

		 Quali sono i segnali di allarme?

Alcuni segni tipici nel cane e nel gatto includono:

•	 Sete intensa

•	 Urinazione abbondante

•	 Perdita di peso malgrado l’appetito aumentato

•	 Letargia (l’animale è meno attivo o dorme di più)

•	 Cataratta (cane)

•	 Assenza di auto-pulizia (gatto)

•	 Pelo rado, secco e opaco

•	 Debolezza arti posteriori (cane)

•	 Difficoltà a saltare (gatto)

!



Test DIABETE  

Nella giornata la 
quantità di urina normale aumentata molto 

aumentata

La sete è normale aumentata molto 
aumentata

Il consumo 
di cibo è normale aumentata molto

aumentato

Il peso è normale ridotto molto 
ridotto

Grado di rischio Basso Medio Alto

Osservando il tuo animale nelle ultime settimane hai notato che:

Se il tuo animale presenta anche un solo  
sintomo con grado di rischio Medio o Alto, 

parlane subito con il tuo Medico Veterinario!

L’appetito è aumentato

Il tuo animale è a rischio Diabete?
Scoprilo con questo test.

L’urinazione è



La DIAGNOSI  
di DIABETE  

Come viene diagnosticato  
il diabete nel cane e nel gatto?

Il sospetto di diabete viene 
formulato dal Veterinario che 
valuta le informazioni raccolte 
dal proprietario riguardanti 
lo stato di salute generale 
dell’animale e la presenza di 
eventuali segni clinici.

In caso di sospetto, il Veterinario procederà raccogliendo un campione di 
urina per ricercare la presenza di glucosio; se questo test risultasse positivo, 
il Veterinario valuterà anche i livelli di glucosio nel sangue.

Una diagnosi certa di diabete viene confermata quando si riscontrano 
livelli elevati di glucosio persistenti sia nelle urine (glicosuria) sia nel sangue 
(iperglicemia).

La diagnosi precoce e la terapia insulinica 
migliorano la qualità e le aspettative di vita 

dell’animale diabetico.



DIABETE:

A NOVEMBRE IMPARA A RICONOSCERE I SEGNALI D’ALLERTA

come le persone, ma se ricevono le giuste cure possono vivere una vita normale

CANI E GATTI POSSONO AMMALARSI DI DIABETE

PROTEGGI TUTTA LA TUA FAMIGLIA

MESE DEL DIABETE 
DEL CANE E DEL GATTO
1-30 NOVEMBRE 2019

www.mesedeldiabetecanegatto.it

Promosso da:
Con il contributo
non condizionante di:

Facebook.com/giornatadeldiabete

TI ASPETTIAMO IN FARMACIA PER UN TEST DI SCREENING 
GRATUITO PER IL TUO AMICO A 4 ZAMPE.

CHIEDI INFORMAZIONI ALLA
TUA FARMACIA PETFERENZIALE
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